

MONFORTE DEL CID	SAX	PETRER	MONFORTE DEL CID
<p>La Lira celebra este fin de semana la fiesta de la patrona</p> <p>■ La Sociedad Musical La Lira de Monforte del Cid realizará este fin de semana una serie de actividades en honor a Santa Cecilia, la patrona de los músicos. El «plato fuerte» será el concierto del sábado, a las 20 horas, en el Auditorio Municipal que será dirigido por José Vicente Pérez.</p>	<p>El PP presentará la moción de la SGAE por urgencia al no incluirla el PSOE en el pleno</p> <p>■ El PP ha presentado una moción en la que pide que sea el Ayuntamiento quien abone los derechos de autor a la SGAE derivados de las interpretaciones de las piezas musicales en las dianas, desfiles, procesiones y acompañamientos de las Fiestas de Moros y Cristianos de Sax. Para este fin se solicita que se habilite una partida</p>	<p>Macrodonación de sangre este domingo para despedir el año</p> <p>■ Específica en los presupuestos de 2010. La moción fue presentada el 12 de noviembre pero en el orden del día del pleno de hoy no figura a pesar de contar con el compromiso del portavoz socialista. Por eso el PP lamenta que la alcaldesa lo haya desautorizado o que la comunicación entre el equipo de gobierno deje tanto que desear.</p>	<p>Charla del diputado Padilla sobre el plan anticrisis del PSOE</p> <p>■ El diputado provincial Juan Manuel Padilla ofrece hoy, a las 20.30 horas en la sede del PSOE de Monforte, una charla sobre las políticas económicas y sociales del Gobierno central frente a la crisis. La conferencia se enmarca dentro de la campaña en torno al lema «Nuevas Energías» del PSOE.</p>

MONÓVAR

Vinos solidarios

La Fundación Dharma vende las primeras 500 cajas del reserva elaborado por la bodega Salvador Poveda para poder construir un orfanato en la India

PÉREZ GIL

El vino solidario «Anhels», un reserva especial creado por la bodega Salvador Poveda para la obra social de Fundación Dharma está obteniendo una gran acogida. Como ya expusieron los representantes de ambas entidades en el acto de presentación, todo el beneficio que se obtenga de la venta de las cajas de este reserva, cuyo precio oscila entre los 6 y los 28 euros, tendrá por destino la construcción de un colegio orfanato para los niños y niñas más desfavorecidos de la India. Una causa noble como noble es el vino y noble la actividad que la Fundación Dharma viene desarrollando desde hace años en Vrindavana, una ciudad situada a 180 kilómetros de

New Delhi donde se está dando de comer cada día a más de 4.300 niños. Esta entidad benéfica con sede en Monóvar también cuenta en la actualidad con un colegio propio de Primaria para 1.000 niños y otro de Secundaria para 1.200 jóvenes. Pero no es lo único. Dharma desarrolla un programa de integración social de la mujer, trabaja con niños ciegos, viudas y ancianos, ha abierto pozos de agua potable para abastecer a más de 50.000 personas y prestar asistencia sanitaria a más de 30.000. Todos pobres.

En apenas unas semanas ya se han vendido 500 cajas de vino solidario a empresas solidarias que los están repartiendo en sus lotes de Navidad. Pero la campaña sigue y el objetivo es superar el millar.



Arriba el acto de presentación del vino con los responsables de la bodega y de Dharma y abajo el orfanato en construcción

JESÚS CRUCES



Nuevos músicos en la AMCE Santa Cecilia

Los responsables de la Asociación Músico Cultural Eldense (AMCE) Santa Cecilia anunciaron que el próximo sábado tendrá lugar la recogida de los nuevos músicos y

que la próxima semana se celebrará el concierto extraordinario e honor a Santa Cecilia en el Teatro Castelar con la incorporación de los nuevos componentes de la banda.



Los responsables sanitarios dan ejemplo

La directora de Enfermería del Departamento de Salud de Elda, María José Martínez; el gerente Joan Lloret y el subdirector médico del Hospital de Elda, Francisco Pas-

cual, se pusieron ayer la vacuna de la gripe A para dar ejemplo y animar a los grupos de riesgo. Ellos están convencidos de que las vacunas son «seguras y eficaces».